



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Medicina Humana

Nombre del alumno: Yamili Lisbeth Jiménez Arguello.

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Interculturalidad y salud II.

Grado y grupo: 2°B.

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de julio del 2021.

INTRODUCCIÓN

La interculturalidad es la interacción entre grupos y personas que pertenecen a culturas distintas. Pues la expresión de una realidad social, en la cual los habitantes de una comunidad deben convivir entre una diversidad de lenguajes, ya que todo esto busca desarrollar las relaciones sociales y el reconocimiento de las identidades sociales y culturales de diferentes comunidades.

Sus principios de la interculturalidad pueden transmitirse de dos maneras, la primera es que no existen culturas mejores que otras, y la segunda es donde las culturas se enriquecen.

La importancia de la interculturalidad es fundamental en tiempos de masiva migración y pluralidad cultural, como son los de globalización. Esto habla de las dinámicas sociales, políticas y económicas tradicionales.

DESARROLLO

Las tradiciones arraigadas en comunidades indígenas se siguen practicando formas propias de autogobierno y se rigen por sistemas normativos, que han evolucionado desde los tiempos pre-coloniales que son los usos y costumbres.

Medicinas locales en los altos de Chiapas, su relación entre las medicinas locales y la cosmopolita han mantenido un alto nivel de complejidad. La muy violenta comunicación intercultural que se estableció a partir de ese momento, dio pie a un largo proceso de hibridación a través del cual la cultura colonizadora impuso su visión religiosa, secular, política, científica, sobre los grupos locales; en consecuencia, las sociedades locales se sumergieron en el proceso de apropiación y adaptaron elementos de la terapéutica española medieval y de la cosmovisión religiosa cristiana en sus prácticas y saberes médicos.

En La medicina bio-energética, es la ciencia médica Integradora de Diagnóstico y Terapéutica Natural, dirigidas a la Prevención, Tratamiento y Recuperación Integral del Organismo como "Un todo único" (Mente, Cuerpo, Espíritu) a través de la Energía Celular. Todo es energía, nuestras Emociones, pensamientos y todo lo que nos rodea.

Ozonoterapia, el ozono médico en el tratamiento del dolor. La efectividad, seguridad y buena tolerabilidad del ozono, tanto infiltrado como administrado por vía sistémica, justifican la extensión de su uso en los últimos años. Debido al escaso conocimiento que en general hay acerca del tema, pretendemos, medicina del dolor. Es una realidad, y cada vez hay más profesionales haciendo uso del ozono médico como complemento terapéutico para diferentes enfermedades relacionadas con el estrés oxidativo, incluido el dolor crónico.

Las prácticas cada vez más frecuentes de la biomedicina, el autotratamiento, y otras opciones terapéuticas como las terapias religiosas y las llamadas alternativas, conforman el sistema médico tradicional. Las prácticas de la medicina tradicional desarrolladas en todo el mundo han contribuido enormemente a la salud humana, en particular como proveedores de atención primaria de salud al nivel de la comunidad, en donde la razón por la cual la Organización Mundial de la Salud (OMS) la considera como el pilar principal de la prestación de servicios de salud, o su complemento. Pues presentan una demanda creciente, la que es utilizada como una alternativa para mantener la salud, prevenir y tratar enfermedades, especialmente en las zonas rurales.

CONCLUSIÓN

Es importante que nosotros tengamos amor por nuestra cultura y tradiciones, para que no se pierdan, ya que los pueblos indígenas poseen grandes y antiguos patrimonios culturales.

Como mencione a principio, se enfoca más en las culturas y precisa existir en la mediación de las relaciones entre las relaciones del personal médico y el sujeto a ser cuidado.

En cuanto las plantas medicinales tienen múltiples aplicaciones que son muy importante en la medicina tradicional.

Concluyo que las prácticas de salud pueden ser articuladas entre los saberes existentes, sea en la ciencia o en los saberes popular/tradicional, impregnados de cultura y diversidad.

BIBLIOGRAFIA

- Anzures y Bolaños, María del Carmen (1983), La medicina tradicional en México. Proceso histórico, sincretismos y conflictos, México, UNAM.

- Coelho, Teixeira. O contexto das interculturalidades: identidade, diferença e globalização. In: Guelman, Leonardo; Bedran, Eduardo. Interculturalidades. Niterói: EdUFF, 2004. Pp.: 42-49.
- OMS | Medicina tradicional [Internet]. WHO. 2013 [citado 2 de febrero de 2017].